

Ein Dank an die Unterstützer

Der „Radlewolf“ Wolfgang Dabernig ist bekannt für seine Abenteuer und Hilfsaktionen. Doch ganz ohne Hilfe, schafft er es auch nicht. Nun ist es Zeit für ein Wort des Dankes. **Melanie Uran**



Ludwig Piber wünscht Wolfgang „Radlewolf“ Dabernig bei der Autoübergabe viel Freude und viele unfallfreie Kilometer mit seinem neuen Kia Ceed

Wolfgang Dabernig auch als „Radlewolf“ bekannt



Schon seit einigen Jahren wird der Versehrtensportler Wolfgang Dabernig aus Kötschach-Mauthen von einem heimischen Autohaus unterstützt. Nun möchte er Darbergnig seine Wertschätzung zeigen.

Unterstützung. Das Autohaus Piber in Leifling unterstützt Wolfgang „Radlewolf“ Dabernig aus Kötschach-Mauthen schon seit einigen Jahren auch bei seinen Radprojekten. Bereits im Jahr 2009 stellte Auto Piber einen Kia Carnival als Betreuerfahrzeug für die Radpilgerreise „Jakobsweg per Rad“ zur Verfügung. 2013 konnte er wieder auf die Unternehmerfamilie zäh-

len und bekam einen „Kia Sportage“ für die „Österreichumrundung per Rad“ zur Verfügung gestellt. Ludwig Piber wünscht Dabernig bei der Übergabe des aktuellen Fahrzeuges viel Freude und viele unfallfreie Kilometer, welches Auto es nun geworden ist? Ein Kia Ceed.

Herzliches Dankeschön. Wolfgang Dabernig möchte sich bei Familie Ludwig Piber sowie bei den Mitarbeitern für die, viele Jahre anhaltende, tolle Unterstützung recht herzlich bedanken, Christian Stornig soll ebenfalls nicht vergessen werden. Denn: Er war für die Gestaltung des „tolle sportlichen Designs“ zuständig.

Senden Sie uns Ihren gratis Glückwunsch! Kontakt: 0676/841160252
E-Mail: gailtal@regionalmedien.at



Herzlichen Glückwunsch zur Goldenen Hochzeit

Familie Bärbel und Bernd Drecker aus Neudorf bei Hermagor feierten Ende April das Fest der Goldenen Hochzeit. Für die Stadtgemeinde Hermagor-Pressegger See stellte sich Stadtrat Günter Pernul als Gratulant ein und überbrachte die herzlichsten Glückwünsche zum Hochzeitsjubiläum.



Ein Hoch auf 90 Jahre

Herr Florian Andritsch feierte unlängst im Kreise seiner Familie seinen runden Geburtstag. Für den PVÖ Wertschach gratulierten der OV Sepp Tschabuschnig, Ernst Lipautz und Gerhard Fischer zum 90. Ehrentag mit einem Präsent und wünschten ihm alles Gute und noch viele Jahre Gesundheit und Wohlergehen.



Liebe Katrin,

herzlichen Glückwunsch zum erfolgreichen Abschluss deines Doktoratsstudiums von Mama, Papa, Andreas, Oma und Opa.



Liebe Alexandra!

Du feierst deine 50. Jahr. Alles, was wir sagen, ist wahr. Dass wir dich lieben ganz und gar, denn du bist einzigartig und wunderbar! Das wünscht dir deine Familie.